



Psicología afronta un proceso electoral para elegir al nuevo director de uno de sus departamentos

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El inicio del nuevo curso académico en la Universidad de Salamanca está acompañado por la celebración de nuevos procesos electorales. Uno de ellos es el que se desarrollará en el departamento de Psicología Básica, Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento para

elegir a su nuevo director, tal como se contempla en la reciente resolución que acaba de hacer pública la Junta Electoral de la Usal.

El calendario establecido señala que los días habilitados para la presentación de las posibles candidaturas fueron el jueves y el viernes pasados. La votación se realizará el próximo día 20 y, en el caso de que ningún candidato cosechara la mayoría absoluta requerida, se convocará una segunda vuelta electoral, que se efectuará el día 26. Además, semanas atrás se eligieron en las urnas a los nuevos representantes de los decanos de facultad y directores de escuela y departamento en el Consejo de Gobierno de la entidad académica.